

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1 Simpulan

Sesuai dengan pembahasan serta analisis data yang sudah dilakukan dengan menggunakan alat analisis SPSS versi 25 yang membahas mengenai analisis fenomena *January effect* pada indeks saham Kompas100 yang terdapat di BEI, maka dapat ditarik kesimpulan untuk penelitian antara lain :

1. Terdapat perbedaan *abnormal return* secara signifikan antara bulan Januari dan 11 bulan setelah Januari pada saham yang terus menerus terdapat di indeks Kompas100 selama periode Desember 2017 sampai Januari 2020. Dimana hipotesis menunjukkan bahwa jika terdapat perbedaan *abnormal return* pada sebelum dan sesudah bulan Januari, maka terdapat fenomena *January effect*. Maka hipotesis peneliti terbilang terbukti.
2. Terdapat perbedaan *trading volume* secara signifikan antara bulan Januari dan 11 bulan setelah Januari pada saham yang terus menerus terdapat di indeks Kompas100 selama periode Desember 2017 sampai Januari 2020. Dimana hipotesis menyatakan bahwa jika terdapat perbedaan *trading volume* pada sebelum dan sesudah bulan Januari, maka terdapat fenomena *January effect*. Dengan demikian hipotesis penelitian terbukti.

V.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan manfaat peneliti, maka terdapat beberapa saran yang disampaikan, yaitu :

1. Aspek Teoritis

Diharapkan hasil penelitian ini dapat digunakan untuk menjadi bahan referensi maupun pengetahuan tambahan yang berhubungan dengan *abnormal return* dan TVA pada saham yang terdapat di indeks Kompas100.

2. Aspek Praktis

- a. Bagi Investor

Hasil penelitian ini dapat digunakan untuk memberikan gambaran tentang fenomena *January effect* dan memberikan rekomendasi saham yaitu pada perusahaan Ace Hardware Indonesia Tbk (ACES) yang dimana perusahaan tersebut termasuk saham yang memiliki *return* terbesar di bulan Januari selama periode 2018-2020 dan juga termasuk saham yang memiliki *trading volume activity* tertinggi di 2020 dimana tahun tersebut kebanyakan saham mengalami penurunan karena adanya sentiment yaitu virus covid-19 yang menyebar diseluruh dunia. Untuk membeli saham ACES, investor dapat membeli di bulan November karena setiap tahun 2018-2020, ACES mengalami penurunan dan mengalami peningkatan dibulan Desember dan Januari. Untuk menjual saham, investor dapat menjualnya di bulan Februari dimana rata-rata bulan Februari, kebanyakan saham di indeks Kompas100 mengalami penurunan.

- b. Bagi Perusahaan

Hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai masukan berupa informasi mengenai fenomena *January effect* sehingga perusahaan terbuka dapat memanfaatkan *return* yang didapat oleh investor untuk mengeskpansi bisnis perusahaan dengan semaksimal mungkin.